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＊年次主任より 

朝夕とかなり冷え込んできましたね。この寒さや受験勉強のストレスを発散するかの

ように元気に体育の授業に取り組む皆さんの姿を職員室から眺めては残り少ない１７

期生と過ごす時間に寂しさを感じています。前期の振り返りアンケートの結果を見させて

いただきました。コロナ禍という状況の中非常に苦しい高校生活を強いられたみなさん

の素直で正直な意見を見て、私は「１７期生には『やりたい』という気持ちがあふれてい

る」と感じました。私たちは完璧でないことや物が気になりやすく、意識します。ちょうど

視力検査で Cの穴が開いている方向を指摘するような感覚でしょうか。これは不十分

なものを補いたいという脳の性質が関係しているそうです。できていないことに目を向

けることは自然なことかもしれませんね。でも完璧を追い求めることは必要かもしれませ

んが、完璧である必要はありません。成長が止まるからです。〇の大きさや穴の開いて

いる方向が違うように人それぞれ個性があります。だからこそ、その個性を卒業を迎え

るまで磨き続けて欲しいです。違いを認め感じられる人間に成長してほしいと思います。

ありあけ新世高校の１７期生としてできることを考え成長を止めないでください。まだま

だ時間はあります。決して後ろ向きにならず、現状に満足せず、日々前進してほしいと３

年次職員一同応援しています。                                    

 

＊進路が決まり始めました。決定者のコメントです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇10月 13日（水）、クラスマッチが行われました。バレーボール、卓球、神経かるた、 

キックベース、クラス対抗リレー（トルネード＋リレー）の 5種で競い合いました。 

 

 

 

３年次通信 

＜1組  大原簿記情報専門学校合格＞  私は専門学校で、税理士を目指し

ます。税理士の資格を取得するための条件が、日商簿記検定 

1級を取得することなので、まずは高校卒業までに日商簿記 2級を取得します。 

＜４組 国家公務員一般職・大牟田市消防本部合格＞ これまでの勉強の成果

を発揮し、夢である公務員に合格することができました。公務員としての自覚と責

任感を持ち、国民や市民の皆さんのために努力していきます。 

＜３組  西南学院大学外国語学部合格＞ 私が進路実現できたのは、家族や

先生方、友達等からの支えがあり、最高の環境で受験への準備ができたからで

す。この感謝の気持ちを忘れずにこれからも頑張っていきます！ 

＜２組  株式会社ヤヨイサンフーズ内定＞ 私は準備を大切にして就職活動を

行いました。事前に調べたり、見学に行ったりと、就職後に後悔したくないので、

勉強や面接練習はもちろんのこと、準備を徹底して取り組みました。 



〇11 月 6 日（土）、文化祭が行われました。3 年次も授業・部活・生徒会・委員会等で

大活躍しました！ 

  

  

  

  

〇12 月 3 日（金）、3 年次のクラスマッチが行われました。3 年次のみの行事で、有志

で企画・運営し、みんなでリフレッシュできました！ 

 

 

 

〇「3年次前期振り返りアンケート」を実施しました。 

問 1「『なりたい自分』になるため、満足できる進路目標設定ができましたか。」には、

56%が「満足」、38%が「やや満足」と、大半の生徒が満足しているようです。 

問 2「総合的な探究の時間（講演会・進路別課題研究など）は役に立ちましたか。」には、

39%が「満足」、50%が「やや満足」と、90%近くがプラスの評価をしています。 

問3「学校行事（集団演技のまとめ・グリーンランド遠足など）には満足しましたか。」には、

73%が「満足」、19%が「やや満足」と、できなかった行事への心残りはうかがえま

したが、コロナ禍でも衛生・安全面に配慮し何とか実施した行事には高評価でし

た。 

問 4「3年次前期を振り返り、どのような感想を持っていますか。」には、39%が「満足」、

48%が「やや満足」と、全体的に高い満足度となっています。 

3 年次クラスで 

女子ドッヂボール 

男子みんなでサッカー 

with 溝井先生・緒方先生 


